

Regresará a Colombia delegación gubernamental en los diálogos de Paz



La Habana, 14 junio (RHC)- La delegación del gobierno colombiano en los diálogos con las insurgentes FARC-EP, Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, regresará a ese país para consultas y una reunión con el presidente Juan Manuel Santos.

En Bogotá, confirmó la Oficina del Alto Comisionado para la Paz que ambas partes reanudarán las conversaciones este sábado en La Habana, ciclo que durará como mínimo 15 días.

Con sede permanente en Cuba, las pláticas entre voceros gubernamentales y de las FARC-EP podrían finalizar en una etapa cercana, pues se perfilan asuntos del fin del conflicto, como el cese el fuego bilateral, la dejación de armas o desarme de los guerrilleros y las condiciones para su reincorporación a la vida civil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96808-regresara-a-colombia-delegacion-gubernamental-en-los-dialogos-de-paz>



Radio Habana Cuba